

チャレンジ魂

西内小学校
4,5年便り
R3,3,12
No. 43

6年生を送る会 無事に終了!



急遽ドラえもんが三井先生に!

11日(木)1校時は「6年生を送る会」でした。5年生(児童会)が主催して、会の司会をする初の一大行事でした。憲吾君が全体の司会、琉唯さんの会長あいさつや心詞さんの開閉会の言葉など、みんな頑張ってつとめ上げました。進行台本はあったものの、いろいろなことは現場で起こるものですね。朝朔弥さんのお家から体調不良で欠席の連絡が入り、急に三井先生に代役をお願いしました。

それでもこれまでの練習があったから、劇の流れは変わらず大好評でした。6年生と遊ぶ「全校ドッジビー」も、全校が2チームに別れて始める段階で、休み時間にドッジボールをする小さなコートで始めてしまいました。それでも、若干密集している感じでしたが、大勢で遊ぶ楽しさを味わえました。何より、4,5年生の劇の評判が良かった!学校中の先生方に声をかけられ褒めていただきました。劇



をやってよかったですね。

◇ 来週の予定 ◇



	15日(月)	16日(火)	17日(水)	18日(木)	19日(金)
日課	普通日課5時間 朝 呼びかけ歌 学年末清掃	普通日課5時間 朝 学級 (サナ見送り)	水曜日課6時間 朝 学級 終業式 式場準備 離任式	(卒業式)	
予定				春休み ~4/5	
下校	2:45	2:45	3:05		

来週「朝の会」「帰りの会」は生活グループで

来年度の学校生活のスムーズな移行のために、来週15日（月）と16日（火）の朝の会、帰りの会を、来年度の生活グループでやってみます。1年生、2～5年生に分かれて行います。また、前もって校長先生より来年度の学級・学習について児童への説明もします。来週お子さんが帰宅しましたら、朝の会や帰りの会がどんな様子だったかを聞いてみてください。



児童会長あいさつ

「今年の6年生の皆さんのような楽しい行事を作って、みんなに楽しんでもらう児童会にしていきます。」

6年生からの出し物は「6年生クイズ」Q5は「この問題を作っている最中にKSさんは・・・A, 指の爪に顔の絵を描いていた。B, 手のひらに“て”って書いていた。」さあどっち！



6年生からは在校生一人一人に、メッセージカードもプレゼントしてもらいました。それぞれの子に合わせた内容で、ていねいに作られていました。さすがです。

時間も計画通り、1時間目の終わりには6年生が退場することができました。「あと1週間なので、在校生のみんなも落ち着いた生活を送りましょう。」と児童会長からみんなに伝えて終わりにしました。とても良い会になりました。5年生お疲れ様でした。4年生もみんなよく頑張りました。

いよいよあと1週間！ 学習と生活のまとめに!!

来週の登校は水曜日までです。今週の木・金曜日には放課後の金管練習や朝練習、放課後タイムも最終回でした。学習も最後の単元が終わり、まとめに入っています。年度末になったなあと感じています。

先週と今週の金曜に、児童下校後にワックスがけをしています。教室の汚れを落としていた4年生は、古くて汚れたワックスをはさみを使って削り取りました。「これはハマるわ」「ずっとやってられる」「こういう作業好き」と言いながら・・・5年生も加わってひたすら床みがきしました。面白いところに食いついて、お掃除を楽しんでしまう子ども達でした。

今の4,5年教室は学習室1となり、主に3,4年生の学習の教室になります。「立つ鳥、跡をにごさず」ですね。